

Zu den Haushaltsplanberatungen für das Jahr 2010 hat die CDU Fraktion der Stadt Radevormwald den Antrag gestellt, die Verwaltung möge prüfen, welche Kostenersparnis eine Abwicklung des Jugendamtes durch den Oberbergischen Kreis mit sich bringt. In diesem Zusammenhang sollte auch die Leistungserbringung in einen Vergleich gestellt werden. (s. Anlage 1 Antrag der CDU Fraktion)

In den Haushaltsentwürfen des Oberbergischen Kreises und der Stadt Radevormwald für 2011 sind die vorläufigen Rechnungsergebnisse für das Jahr 2009 ausgewiesen. Die in den Haushalten dargestellten Ergebnisse (Teilergebnisplan) wurden dem Vergleich zu Grunde gelegt. Die Leistungserbringung wurde nach den Produktgruppen der jeweiligen Haushalte und den Erläuterungen zusammengestellt und verglichen.

Die Ergebnisse wurden von der Verwaltung in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17.02.2011 vorgestellt. (s. Anlage 2 Tischvorlage Jugendhilfeausschuss 17.02.11)